

# Le plein de projets au CPIE du Haut-Doubs



Le CPIE sur le terrain avec les écoliers du primaire. Archives ER

De l'eau, ce n'est pas ça qui fera défaut avec le CPIE du Haut-Doubs. Grâce à Coralie Girardet, sa souriante chargée de communication, on vous donne ce tuyau : elle inonde même un programme engagé auprès d'écoliers de CM1 et CM2 de la communauté de communes du Grand Pontarlier. Loin de tant de discours théoriques vous abreuvant jusqu'à plus soif, ledit programme se veut, avant tout, action concrète d'éducation à l'environnement et sur le thème de l'eau domestique.

## « Mon école, ma planète »

« Mon école, ma planète, la classe bleue » est un projet coulant en quatre filets mis en place pour éviter tout gaspillage d'énergies : compréhension des notions de cycles de l'eau, visite d'une station d'épuration ou d'un puits d'infiltration, expérimentation sur les étapes du traitement de l'eau, réflexion et propositions de solutions pour

économiser l'eau au quotidien et la préserver.

Et quand il n'agit pas sur l'eau, il vous la révèle (et la réveille) ailleurs. Le CPIE vous invite ainsi jusqu'au 27 janvier une exposition sur le karst au musée de l'horlogerie à Morteau. Une histoire étonnante sur la rencontre de l'eau et de la roche et, plus captivant encore, le percement des secrets de la montagne jurassienne à l'aide de maquettes 3D et d'espaces interactifs.

Parfois méconnu pour son rôle d'éditeur, le Centre Permanent d'Initiatives à l'Environnement propose deux nouveaux ouvrages disponibles à la vente : « En Vert et Contre Tous » avec 84 dessins piquants et poétiques de Dobritz sur nos comportements et contradictions, et « Le télésiège de Bonnevaux, une aventure humaine », où glissent tout schuss entre souvenirs, archives, photos et illustrations le quintette Eric Delacroix, François Nicod, Joël Guiraud, Eric Louvrier et Jean-Claude Uzzeni.